

祭りシーズンを満喫 ～さまざまな『なつまつり』～

7月 / 8月



▲訪問団と幼児の歌声に包まれた会場



第3回のぼりべつ夏祭り

この記事の関連動画を次の方法でご覧いただけます。

- URL: <https://www.youtube.com/user/NoboribetsuOfficial/videos>
- 市フェイスブック
- 二次元バーコード



▲豊かな緑と露店のコラボレーション



▲熱い戦いが繰り広げられた『登別闘魔やきそば大食い選手権』

7月19日(日)・20日(月)、登別ビーチパークで『わくわく広場のぼりべつ2015』(同実行委員会主催)が開催されました。同イベントでは、デンマーク王国ノアボー・ニッジドフュン市の訪問団と地域の幼児の合唱が行われ、来場客は、交流の絆で結ばれた美しいハーモニーに、拍手で応えました。8月1日(土)・2日(日)、若草中央公園では『第28回グリーンピアサマーフェスティバル』(同実行委員会主催)が開催されました。

同イベントは、豊かな緑の中に露店がぎっしりと立ち並ぶ、このイベントならではの雰囲気の中で行われ、会場は詰めかけた子どもたちの楽しそうな声に包まれました。8月8日(土)・9日(日)、川上公園では『第3回のぼりべつ夏祭り』(同実行委員会主催)が開催されました。同イベントでは、大食いタレントを迎えた『登別闘魔やきそば大食い選手権』が行われ、参加者たちの旺盛な食欲に、会場は大いに盛り上がり

ビーチパークで『わくわく広場のぼりべつ2015』(同実行委員会主催)が開催されました。同イベントでは、デンマーク王国ノアボー・ニッジドフュン市の訪問団と地域の幼児の合唱が行われ、来場客は、交流の絆で結ばれた美しいハーモニーに、拍手で応えました。8月1日(土)・2日(日)、若草中央公園では『第28回グリーンピアサマーフェスティバル』(同実行委員会主催)が開催されました。

同イベントは、豊かな緑の中に露店がぎっしりと立ち並ぶ、このイベントならではの雰囲気の中で行われ、会場は詰めかけた子どもたちの楽しそうな声に包まれました。8月8日(土)・9日(日)、川上公園では『第3回のぼりべつ夏祭り』(同実行委員会主催)が開催されました。同イベントでは、大食いタレントを迎えた『登別闘魔やきそば大食い選手権』が行われ、参加者たちの旺盛な食欲に、会場は大いに盛り上がり

7月24日(金)・25日(土)、姉妹都市である神奈川県海老名市で開催された『えびな盆踊りフェスティバル』と『えびな市民まつり』に、登別市内業者と市職員が参加し、市のPRを兼ねた地元産品の販売を行いました。

祭りは多くの方でにぎわいましたが、特に『登別闘魔やきそば』の実演販売では、海老名・白石の両市が地元産品を販売する予定です。市民が列を作り、人気を博しました。

9月5日(土)・6日(日)に登別市で開催する『幌別地区手づくり祭り』では、姉妹都市の海老名・白石の両市が地元産品を販売する予定です。



▲海老名市民に登別の食をお届け

7/24・25

登別の食の魅力を発信!
えびな市民まつり